



AUDIENCE MINISTRE DE L'INTERIEUR

Lors de cet échange de début d'année, le bloc syndical a réitéré ses priorités et l'urgence de la mise en place de réunions de concertation.

- Modalités post protocole (application des engagements).
- Réforme de la Police Nationale (en attente de retour des audits).
- Renforts d'effectifs.
- P.S.C. (Protection Sociale Complémentaire).

Le bloc syndical a d'autre part réitéré son refus de revoir à la baisse notre système de retraite !

Pour l'ensemble de ces sujets, le ministre annonce la mise en place de réunions mensuelles sous l'autorité du D.G.P.N.

A l'issue des déclarations à venir de la 1ère ministre sur la réforme des retraites, le bloc syndical sera reçu en bilatérale par Monsieur DARMANIN.

Une nouvelle majorité syndicale, une exigence renforcée !